

# Paula Campanero, nuevo récord gallego en pértiga

La coruñesa del RIA de Ferrol se acercó a los cuatro metros en el autonómico júnior y promesa de Ribeira

LA VOZ | REDACCIÓN

■ La saltadora coruñesa del club RIA de Ferrol, Paula Campanero, se convirtió en la gran protagonista del campeonato gallego de las categorías júnior y promesa, celebrado el pasado sábado en las pistas de Ribeira.

La saltadora herculina pulverizó las marcas de categoría promesa y absoluta al establecer un registro de 3,75 metros, que después ella misma batió con dos saltos de 3,80 metros y de 3'85 metros.

De este modo, Paula Campanero se llevó todas las atenciones en el campeonato autonómico, ya que logró establecer una nueva marca absoluta en el salto con pértiga gallego. La coruñesa se acerca de este modo con paso firme hacia la barrera de los cuatro metros.

Paula Campanero ya había sido una de las atletas destacadas hace un par de semanas en el Campeonato de España femenino de clubes de División de Honor. En aquella ocasión, en la prueba celebrada en Pamplona, el Ría Ferrol-Concepción Arenal confirmó su plaza en la categoría, gracias entre otros a los puntos logrados por Campanero. La marca de la saltadora coruñesa fue entonces de 3,70 metros, altura que ya superó en uno de los tres saltos realizados en la jornada del sábado.

VELA

## El «Boro» gana la Regata a Dos Banco Gallego

LA VOZ | A CORUÑA

■ Ayer finalizó la cuarta edición de la Regata a Dos Banco Gallego Banca Privada, organizada por el Real Club Náutico de La Coruña y patrocinada por la entidad financiera en la que han participado treinta y tres barcos.

El Boro, de Carlos y Manuel Bermúdez de Castro, se impuso en la clase 1 tras sumar un primer puesto ayer al segundo del sábado.

En clase 2-3 la pugna entre los dos Dehler31 la ganó el Patacón de José M<sup>a</sup> y Elisa Martínez de Ubago, con tres puntos, tras un segundo puesto el sábado y un primero ayer.

En clase Yatlant venció el Bolina con Jorge Etcheverría a la caña y José Angel Calvo. El Calderón de Benito Calvo y Venancio Real con un primero en la prueba de ayer subió hasta la segunda posición, empatado a puntos con el tercer clasificado, el Caixanova I.

A finales del mes de abril, Paula Campanero ya había batido el récord gallego de salto con pértiga al establecer una marca de 3,72 metros, en una competición (campeonato gallego femenino de clubes) en la que también participó como integrante del equipo 4x100 relevos.

El pasado sábado, además de Paula Campanero, tuvo una actuación destacada Ruth Ndoumbe, que participó en

triple salto y estableció un registro de 13,22 metros. Esta distancia supondría un nuevo récord español en categoría júnior y gallego en absoluto, de no ser porque el viento superó la barrera de lo permitido.

Este fin de semana también se disputó el campeonato de España escolar en pista. La prueba tuvo lugar en Cáceres y el atletismo gallego obtuvo un éxito rotundo al lograr veinte medallas.

REMO

## Meira, campeona de España juvenil de trainerillas

J. V. | VIGO

■ La embarcación de Samertolameu de Meira logró la única medalla para Galicia en los campeonatos de España para juveniles y sénior de trainerillas que se disputaron ayer en aguas del Puerto de Vigo, bajo la organización del Real Club Náutico.

Los moañeses se proclamaron campeones en la categoría juvenil, en la que partían como favoritas las dos unidades vascas, que tuvieron que conformarse con repartirse las otras dos medallas en juego.

Samertolameu tuvo que realizar una magnífica re-

montada para acabar en la primera posición, tras pasar por el primer viraje en la boya más alejada de la costa en el último lugar de las cinco finalistas. Pero los remeros de Meira encontraron a partir de ahí el golpe de palada ideal y fueron recortando tiempo y superando paulatinamente a sus rivales para acabar superando a los anteriores campeones, Koxtape, en un emocionante final por menos de tres segundos de diferencia. Tercero fue Orio, a cuatro segundos, mientras que Chapela acabó quinta. En categoría sénior revalidó el título nacional Astillero.

29ª EDICIÓN

FEIRA INTERNACIONAL  
Semana Verde  
de Galicia

Approved Event

14 - 18 xuño 06  
Semente de futuro

www.feiragalicia.com